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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: A 19/0712-01
Status: öffentlich

Datum: 05.09.2019

Pflanzenwuchs in der Ruhr

Anfrage der CDU-Fraktion

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 27.09.2019 Sportausschuss

Sachverhalt:

Wie uns von Sportlern berichtet wurde, nimmt der Pflanzenwuchs in der Ruhr immer mehr 
zu. 
Am Baldeneysee muss bereits mit Mähbooten das Wasser frei gehalten werden. 
Nun scheint auch im Mülheimer Stadtgebiet ein Vorgehen gegen die Ausbreitung des 
Pflanzenwuchses notwendig zu werden, um ungehindert Bootsport weiterhin durchführen zu 
können.

Die CDU-Fraktion fragt deshalb:
1. Teilt die Stadtverwaltung diese Einschätzung?
2. Welche Maßnahmen gegen die weitere Ausbreitung des Pflanzenwuchses in der Ruhr 
werden von der Verwaltung ergriffen?  

Christina Küsters                     Werner Oesterwind
Fraktionsvorsitzende                Ausschusssprecher


